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令和５年度 第６回 宇美町地域公共交通活性化協議会議事概要 

 

① 開催日時：令和 6 年 3月 25 日（月）15：30～15：45 

 

② 開催場所：宇美町役場 2階大会議室左 

 

③ 出 席 者：（順不同・敬称略） 

〔委 員〕原田（会長）、山本（㈱木村タクシー）、中尾（合屋タクシー㈱）、宮﨑

（九州旅客鉄道㈱）、鶴川（小学校区コミュニティ）、小河（民生委員・児

童委員）、黒川（町議会議員）、佐田（粕屋警察署）、大井（大分大学有識

者）、藤木（町都市整備課） 

〔代 理 出 席〕泉田（西日本鉄道㈱、中島代理）、辻（九州運輸局福岡運輸支局、傳代理）、 

〔欠 席 委 員〕江口（自治会長会）、 （宇美こども子育てネット・う～みん）、和田（県

土整備事務所）、田辺（福岡県交通政策課） 

〔オブザーバー〕ネクストモビリティ㈱2 名、㈱KCS2 名 

〔事 務 局〕浦本、田原、川上 

 

１ 協議事項 

・議案第 1 号：宇美町地域公共交通計画（案）について 

（会 長）地域公共交通活性化協議会の協議事項として、交通計画の策定及び変更

の協議に関する事項というのがあり、あくまでもこの活性化協議会にお

いて交通計画を策定するという形態になっている。本日この協議会の中

でお諮りした上で、決定をさせていただきたい。 

（事務局）資料説明 

（会 長）前回みなさんから頂戴したご意見等の修正を加え、その後、パブリック

コメントにかけさせていただいた。これが最終案という形になる。今の

説明の中で、改めてご質問等があれば。 

（大 井）ご意見 1の中で、「JR より西鉄を使う人が多い」、「天神に通学をする

人が多い」と書かれているが、どっちを使って行っているかという調査

はしてこなかったのでは。 

（事務局）そういった調査はしてきていない。 

（大 井）町のみなさんの実感なのか、根拠があるのか定かではないが、本当に多

いのであれば、何かしないといけないが、先ほど西鉄さんも桜並木駅へ

の乗り入れの話をしていたので、あまり問題はないのかなとは思う。 

（会 長）そのほかにご質問ご意見等がないであれば、この計画案をもって、ご承 

認頂けるかどうか決を取りたい。 

この宇美町地域公共交通計画案についてご承認頂ける方は挙手をお願い

いたします。 

（全 体）全員挙手 

（会 長）それでは賛成多数をもちまして、この交通計画案についてはご承認頂い

た。ありがとうございました。 
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今後は製本して、配付させていただきたい。 

 

２ その他 

（事務局）宇美町地域公共交通計画をご承認頂きありがとうございます。委員の皆

様には先ほど会長から話があったとおり、後日、製本したものを配布す

る予定。町のホームページにも、同計画を掲載する。また 4月 15 日発行

の宇美町の広報誌でも、交通計画を策定しましたという旨の記事を掲載

予定としている。 

次回の会議は、5月を予定している。また現委員の皆様の任期について

は令和 7年 3月 31 日までとなっている。来年度末には、本計画の事業評

価等もあるが、引き続き最後までよろしくお願いします。 

（会 長）本計画については、昨年度着手しアンケート調査等含めて、ようやく本

日をもって計画策定ということになった。長い間、ご協議頂きましてあ

りがとうございました。計画は作って終わりではないので、実効性のあ

る計画にしていかなければならない。ここに掲げている事業を一つずつ

実施していく中で、よりよい公共交通をつくっていく必要があり、そこ

に向けて、また皆様方のご協力を頂ければと思っている。適正な進捗管

理や評価検証しながら、よりよいものにしていきたいので、引き続きよ

ろしくお願いします。 

 


